

Frente al reciente corte del fluido eléctrico

## **EsSalud Tarapoto seguirá brindando atención especializada**

En relación al corte del fluido eléctrico del hospital base de Tarapoto, la Dirección de la Red Asistencial Tarapoto informa a la opinión pública lo siguiente:

- El corte del fluido eléctrico ha sido causado por factores externos ajenos a la institución desde el día jueves 08 de diciembre, motivo por el que, inmediatamente se puso en funcionamiento el equipo electrógeno de alta capacidad de mencionado nosocomio.
- El Hospital base de Tarapoto del Seguro Social de Salud priorizará el fluido eléctrico en las principales áreas críticas, entre ellas Neonatología, Unidad Cuidados Intensivos, Centro Quirúrgico y otros.
- Es necesario precisar que, la dirección de la red asistencial, se compromete en seguir brindando atención oportuna con normalidad; sin embargo, se restringirán las atenciones en los servicios de Rayos X, Tomografía, y Medicina Física, hasta que se restablezca el fluido eléctrico.

La Dirección de la Red Asistencial Tarapoto del Seguro Social de Salud reitera su compromiso de velar por la salud de todos los asegurados de la red; asimismo realiza un llamado de apoyo a la Municipalidad Provincial de San Martín, y a la empresa Electro Oriente, a fin de agilizar los procedimientos necesarios para solucionar este impase que afecta directamente a todos los asegurados de Tarapoto.

Tarapoto, 09 de diciembre de 2016